



**Rigobert Song pense que Djamel Belmadi a mis en place un système essentiellement défensif.**

Après la défaite à domicile contre l'Algérie (0-1) vendredi, en barrages aller du Mondial 2022, Rigobert Song n'a pas été tendre avec son adversaire. Le sélectionneur du Cameroun estime que les Fennecs, avec leur défense à 5, ont simplement tenté de fermer le jeu.

"L'Algérie n'est pas venue pour jouer. Nos joueurs étaient là pour jouer, notre but était de jouer. Le football, si vous mettez 7 personnes derrière, c'est compliqué, a critiqué le coach des Lions Indomptables, tout de même confiant. (...) A Blida, on essaiera de mettre l'Algérie en difficulté. J'irai là-bas pour la qualification."

Au match retour prévu mardi (21h30), son homologue Djamel Belmadi pourrait bien garder un schéma aussi prudent pour conserver son avantage.